

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “Penerapan Layanan Informasi Melalui Metode Audio Visual Kepada Orang Tua Untuk Meminimalisir Penggunaan *gadget* Pada Anak Usia Dini”. Latar belakang penelitian ini adalah orangtua memberikan tontonan menarik untuk anak-anaknya karena merasa konten itu cocok untuk anaknya atau ketika anak sedang menangis. Ketika orang tua sedang melakukan pekerjaan lain dan diberi durasi waktu hanya 1 jam untuk bermain *gadget* agar anak diam, tetapi jika waktu bermain *gadget* telah habis dan orang tua ingin mengambil *gadget* dari anaknya, anak tersebut mulai menangis meminta untuk *gadget* nya dikembalikan kepadanya akhirnya anak tersebut bermain *gadget* lebih dari 1 jam. Maka dari itu, pemberian layanan informasi ini diberikan karena kurangnya pemahaman orangtua tentang informasi terkait bahaya dari penggunaan *gadget* tanpa pengawasan dari orangtua akan membuat anak menjadi kecanduan untuk bermain *gadget* terus-menerus. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui penerapan layanan informasi kepada orang tua melalui metode audio visual untuk meminimalisir penggunaan *gadget* pada anak usia dini di Yayasan Nahdathul Ulama, RA Muslimat 2 kota Palembang. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif (*field research*). Subjek dari penelitian ini ada 5 orang tua. Teknik yang digunakan untuk mengumpulkan data yaitu wawancara, observasi dan dokumentasi. Adapun hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa dengan menggunakan metode audio visual dapat meminimalisir dari penggunaan *gadget* pada anak usia dini, karena dengan pemberian layanan informasi melalui media audiovisual adalah produksi dan penggunaan materi yang dapat diterima individu melalui pandangan dan pendengaran dan tidak seluruhnya tergantung pada pemahaman kata atau simbol-simbol yang serupa. Penerapan layanan informasi ini dilakukan sebanyak 6 kali pertemuan, 2 kali wawancara sebelum pemberian layanan informasi dan wawancara setelah pemberian layanan informasi. Pelaksanaan pemberian layanan informasi ini melalui 3 tahapan yaitu, tahap awal, Tahap inti (kegiatan) dan tahap akhir (Evaluasi).

Kata kunci : *layanan informasi, metode audio visual, penggunaan gadget*